
Истринские общественники обсудили организацию работы на 
2021 год 

  

15 декабря состоялось заседание Общественного совета го Истра, в 

котором принимали участие председатели профильных комиссий. 

Заседание прошло в здании Истринской центральной библиотеке им. 

А.П.Чехова. 

 

Вела заседание председатель Истринской общественной палаты Татьяна 

Вартанова. 

 

На повестке дня стоял ряд вопросов по организационной работе, 

взаимодействию с органами власти, приема жителей, созданию рабочей 

группы по подготовке проекта «О состоянии и развитии институтов 

гражданского общества в городском округе Истра». Также председатели 

комиссий предоставили планы предстоящей работы. 

 

В ходе дискуссии и обсуждения вопросов, были приняты ряд решений, в 

том числе, назначены заместители председателей комиссий. 

 

#общественнаяпалата #опистра #опмо #планы #планированиеработы 

 

 


